



まるすっ子

紀の川市立丸柄小学校学校便り
令和4年12月23日 NO.11



2022年も、あと少しで終わろうとしています。
4月から、新型コロナに負けないで、工夫して日々の授業や学校行事に取り組んできました。多くの体験から様々なことを学習し、豊かな人間性が育ってくれていることと思います。また、その中で多様性を認め、お互いを大切にする心情も育っていきます。

1年生は、小学校生活に慣れ、チャイムを守る、先生のお話をしっかり聞いて学習に取り組むなどできることが増えてきました。そうじや給食当番も頑張っています。

2・3年生は、校外学習で地域の方々にお世話になりました。たくさんの方を教してもらったり、体験させてもらったりして、学校では学べないことをたくさん身につけることができました。

4年生は、福祉について学習し、自分たちができることを考えることにつながっています。学校外のことに目を向けることができ、高学年への入り口にさしかかっています。集中力もつき、学習面でも力をつけてきています。

5年生は、宿泊体験学習で友達と協力してやり遂げる大切さを学びました。学級活動や児童会活動、学校行事で力を発揮し、最高学年への意識を着々と養っています。

6年生は、学校行事などでリーダーシップを発揮してくれました。休み時間は低学年の子と遊んであげたり、掃除の仕方を教えてあげたりと頼もしいお兄さん、お姉さんになりました。卒業までのカウントダウンが始まり、残り少ない小学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様には、学校の教育活動・子供たちの健康管理などでご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。来年も、安心安全な学校をめざすとともに、子供たちの良さをさらに伸ばしていけるよう、職員一同努めてまいりますので、ご支援とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

冬季休業中の安全についてのお願い

1 交通ルールを守りましょう。

年末年始は特に自動車の交通量が増えます。普段以上に徒歩や自転車での走行に気をつけましょう。大切な命をしっかりと守りましょう。

2 暗くなる前に家に帰りましょう。

暗がりには危険がいっぱいです。市の帰宅アナウンスをめぐり、暗くなる前に家に帰りましょう。

3 新型コロナウイルス感染対策をしっかりしましょう。

まだまだ、感染拡大が心配されます。感染予防及び感染拡大防止をご家族でお願いします。

古紙回収ご協力ありがとうございました！

12月4日（日）に第2回古紙回収を実施しました。育友会代議員・保護者・地域の皆様にご協力いただき、新聞紙や段ボール、牛乳パックをたくさん回収することができました。今回の収益金は、37,250円でした。子供達の学校生活や学習活動に使わせていただきます。本当にありがとうございました。



マラソン大会を実施しました！

12月6日（火）にマラソン大会を実施しました。1・2年生は1000m、3・4年生は1500m、5・6年生は2000mを走りました。マラソン大会に向けて、体育の授業だけでなく休憩時間にもグラウンドを走ったり、帰宅後マラソンをしたりする子供がいました。一人一人がそれぞれのめあてをもって挑戦できました。また、たくさんの保護者の方々に応援に来ていただいて、いつも以上にがんばることができていました。ありがとうございました。



人権教室を受講しました！

12月6日丸柄地区の人権擁護委員の方にお越しいただいて、人権について学習しました。「いじめ」中心にして人との関わり方について考えました。「いじめ」に対して自分の考えをもつことができました。



第2回学校運営協議会を開催しました！

12月6日、学区運営協議会委員の方々に出席していただきました。今回は、全国学力学習調査の結果からの本校児童の学力と今後の取り組み、子供の安全について協議し、貴重なご意見をいただきました。



令和5年1月の行事予定

1月 1日（木）	元旦
10日（火）	3学期始業式 集団下校 14：20頃
11日（水）	委員会活動（4・5・6年生） 集金袋配布
16日（月）	登校指導 薬物乱用防止教室（6年生）
17日（火）	スクールカウンセラー来校日 校内書初競書会
18日（水）	校内書初競書会
20日（金）	研究授業（5年生）
21日（土）	22日（日） 那賀地方科学作品展
25日（水）	クラブ活動
28日（土）	長距離大会
29日（日）	長距離大会（予備日）

* 予定は変更する場合があります。

令和5年も
どうぞよろしく
お願いいたします。

